



- ICD Watch : Sumber Digital Pendidikan Kristen
- APPPS Live : App-†alks: "Passion for The Christ" -- †ED @SABDA
App-†alks: Diskusi: Saatnya Guru Optimalkan Smartphone
- Digi Min : Artikel: Menggunakan Teknologi di Sekolah Minggu



EDITORIAL

Shalom,

Menyambut [hari Pendidikan Nasional](#), 2 Mei 2017, marilah kita merenungkan kebutuhan pendidikan di Indonesia saat ini, khususnya pendidikan Kristen. Apakah [pendidikan Kristen dalam gereja](#) atau lembaga Kristen sudah memberi dampak besar bagi Kerajaan Allah? Apakah proses belajar mengajar dalam pendidikan Kristen abad ini sudah memanfaatkan teknologi sehingga [Amanat Agung](#) Yesus Kristus dapat semakin cepat dijalankan?

Perkembangan teknologi memang sudah merambah ke ranah pendidikan. Banyak sumber digital yang dibangun untuk mendukung kemajuan pendidikan dengan [memanfaatkan teknologi](#), termasuk dalam pendidikan Kristen. Beberapa informasi tentang hal ini dapat Anda simak dalam kolom ICDW edisi ini, yang menyajikan program pendidikan secara digital yang dikerjakan oleh YLSA. Bergabunglah dengan [komunitas diskusi Apps4God](#) yang membicarakan tentang pengoptimalan penggunaan HP dalam pendidikan Kristen di gereja. Artikel tentang bagaimana teknologi dapat digunakan dalam pendidikan Kristen, khususnya [sekolah minggu](#), juga dapat Anda simak dalam edisi ini. Sajian lain yang tidak kalah menarik adalah hasil liputan acara [†ED @SABDA](#) 21 April 2017.

Selamat menyimak dan kiranya bahan-bahan yang kami siapkan makin menginspirasi kita semua untuk memajukan pendidikan Kristen pada abad "digital" ini. Salam *IT 4 GOD*.

In Christ,



Staf Redaksi IT-4-GOD,
Ariel

INDONESIAN CHRISTIAN DIGITAL WATCH (ICDW)

Sumber Digital Pendidikan Kristen

Generasi Kristen yang hebat dibangun melalui [pendidikan Kristen](#) yang berdasarkan [firman Tuhan](#). ICDW kali ini membagikan beberapa sumber digital pendidikan Kristen yang dapat menolong kita mengerti [pengajaran Kristen yang benar dan alkitabiah](#), sekaligus memampukan kita melihat kebutuhan mendesak generasi mendatang dengan lebih baik. Selamat menyimak dan semoga bermanfaat.

1. Pendidikan Elektronik Studi Teologi Awam (PESTA)



Perkembangan teknologi membuka kesempatan bagi gereja atau organisasi-organisasi Kristen untuk memberikan pengajaran tentang firman Tuhan kepada lebih banyak orang. Kesempatan inilah yang dikerjakan oleh [Yayasan Lembaga SABDA](#) melalui [program PESTA](#) (Pendidikan Elektronik Studi Teologi Awam).

PESTA memberikan pendidikan teologi secara daring bagi orang Kristen awam yang rindu belajar teologi tanpa harus bertatap muka dalam kelas reguler. Untuk mengetahui program PESTA lebih lanjut, Anda bisa mengakses [situs PESTA](#). Anda akan mendapatkan informasi berupa [Info Kelas](#), [Prosedur Pendaftaran Kelas](#), dan berbagai [kesaksian dari peserta](#) yang telah mengikuti kelas PESTA. Pada 2017 ini, kelas virtual PESTA juga telah dirancang secara profesional melalui situs *e-learning* di [Moodle PESTA](#). Situs ini makin memudahkan peserta untuk mengunduh/*download* modul, mengerjakan tugas, dan memperoleh nilai tugas dengan lebih cepat. Bagi Anda yang masih ragu-ragu untuk mengikuti kelas, tetapi ingin belajar secara autodidak, [19 modul pembelajaran teologi PESTA](#) juga bisa langsung Anda unduh/*download* secara **GRATIS**. [Anda juga bisa mendapatkan lebih banyak sumber bahan pelajaran dan pendidikan elektronik Kristen dalam [situs e-Learning](#).]

Situs PESTA

Situs Moodle PESTA

Situs e-Learning

2. Publikasi e-BinaAnak dan e-BinaSiswa.

YLSA menyadari bahwa guru-guru anak dan remaja membutuhkan bahan-bahan pendidikan Kristen yang alkitabiah supaya bisa mengajar mereka sesuai dengan tujuan

Mengajarkan Perjanjian Lama kepada Anak (II)



Salam kasih,

Pada edisi sebelumnya, kita telah belajar tentang metode 3C yang dapat membantu mengajarkan PL kepada anak-anak. Dengan metode 3C yang diajarkan kita bisa membantu kita dalam mengembangkan minat mereka dan memperhatikan mereka dalam mempelajari cerita-cerita PL kepada anak-anak kita. Dengan demikian, kita dapat menolong anak-anak kita memahami bagian-bagian PL, sehingga mereka dapat memahami dan menaruh Tuhan di dalam hati mereka.

Remaja dan Teknologi (I)



Salam kasih dalam Kristus,

Teknologi adalah sarana untuk mempermudah aktivitas manusia. Sebagai contoh, teknologi transportasi. Dengan adanya mobil, pesawat, dan kendaraan lain lainnya, manusia dapat melakukan transportasi secara cepat dan efisien. Demikian juga teknologi informasi yang berkembang saat ini, manusia seolah-olah tidak mempunyai jarak satu sama lain. Mereka bisa saling berkomunikasi secara langsung, bertukar pikiran, dan berinteraksi dengan mudah. Semua itu dengan menggunakan alat yang canggih.

Allah. Untuk tujuan itulah, YLSA merilis publikasi [e-BinaAnak](#) dan [e-BinaSiswa](#) untuk pengajar yang membutuhkan bahan-bahan bermutu untuk diterapkan, baik di sekolah minggu maupun sekolah pendidikan Kristen. Kedua publikasi ini dapat diperoleh secara **GRATIS** dengan mengirim e-mail ke:

1. subscribe-i-kan-untuk-siswa@hub.xc.org (Publikasi e-BinaSiswa)
2. subscribe-i-kan-binaanak@hub.xc.org (Publikasi e-BinaAnak)

Anda juga dapat membaca ratusan arsip edisi sebelumnya dan sumber bahan pendidikan Kristen di situs [PEPAK](#) dan situs [Pelayanan Remaja Kristen](#).

Publikasi e-BinaAnak

Publikasi e-BinaSiswa

APPPS LIVE

App-†alks: "Passion for The Christ" -- †ED @SABDA



Pada 21 April 2017, [Yayasan Lembaga SABDA](#) kembali menyelenggarakan acara †ED atau Christian Education dengan mengangkat tema "[Passion for The Christ](#)". [†ED @SABDA](#) ini adalah program rutin tiga bulanan yang diharapkan dapat meningkatkan minat belajar para peserta yang hadir. Ada lima presentasi utama dalam †ED @SABDA kali ini, yaitu:

- [Kesaksian Paskah Jim Caviezel](#) (video)
- [Sisi Medis Penyaliban Yesus Kristus](#) (dr. Yudhie Chandra Rayon)
- [Proses Kreatif Menulis Renungan](#) (Ari Saptiaji)
- [Misi pada Era Digital](#) (Yulia Oeniyati)
- [Pemuridan Abad ke-21](#) (Santi Titik Lestari)

Pada acara yang dihadiri oleh 60 lebih peserta ini, salah satu paparan yang sejalan dengan [visi-misi IT-4-GOD](#) adalah presentasi oleh Yulia mengenai [pentingnya bermisi](#)

[di dunia digital](#), yang merupakan tempat para generasi digital berada dan perlu dijangkau oleh gereja. Presentasi yang dibawakan oleh Santi tentang pentingnya memulai [Pemuridan Abad ke-21](#) semakin mengobarkan semangat para peserta untuk menggarap pelayanan digital. Berikut ini adalah kesan peserta yang mengikuti †ED tersebut:

"Saya tertarik dengan materi-materi yang dibahas. Sebelum datang ke sini, saya juga sudah berusaha, bagaimana di era digital ini *passion* saya di bidang menggambar, misalnya, bisa dibagikan kepada orang-orang terlebih untuk memuliakan nama Tuhan. Dan, apa yang saya dapatkan hari ini cocok dengan apa yang saya harapkan."

[Yoel, Mahasiswa Manajemen Universitas Sebelas Maret.]

"Saya baru pertama kali mendatangi acara †ED SABDA dan saya rasa sudah bagus dan dikelola cukup profesional sama seperti *event* TED yang saya lihat di dunia maya yang umumnya memang berbicara tentang teknologi, kreativitas, dsb.. Saya bersyukur karena baru pertama kali ini saya menemukan ada format TED versi rohani. Saya sangat diberkati. Saya berhadap kedepannya bisa lebih ditingkatkan."

[Joe Widya, Praktisi Industri Kreatif di Kota Solo.]

"Bersyukur saya bisa menjadi bagian dalam acara †ED Pembinaan ini. Bagi saya, acara †ED ini sangat membangun kerohanian dan iman saya. Materi-materi dan renungan singkat yang dibagikan membuat saya lebih memaknai akan arti Paskah. Terima kasih."

[Maskunarti, Staf Yayasan Lembaga SABDA.]

Acara †ED selanjutnya akan kembali dilaksanakan oleh YLSA pada 28 Juli 2017 dengan tema "[Pemuridan Abad 21](#)". Mari hadir dan belajar bersama. Untuk informasi lebih lanjut, Anda bisa menghubungi Ariel (0881-2979-100). (Hilda)

App-†alks: Diskusi: Saatnya Guru Optimalkan Smartphone



SOLO – [Ikatan Guru Indonesia](#) (IGI) mengajak kalangan guru menjadi pendidik inovatif dengan memanfaatkan teknologi komunikasi, khususnya *smatphone*, secara optimal. Hal itu menyusul pesatnya perkembangan teknologi, khususnya *smatphone* saat ini. Keberadaan ponsel pintar diyakini bisa mendukung tugas para guru dalam mengembangkan pengetahuan serta kemampuan saat memberikan layanan profesional bagi peserta didik

(Sumber: Solopos, 27 Maret 2017)

Selengkapnya: Saatnya Guru Optimalkan Smartphone

Seperti yang disebutkan dalam artikel di atas, teknologi sudah menjadi bagian yang penting dalam dunia pendidikan. Berbagai sistem pendidikan berbasis teknologi dikembangkan agar anak didik, yang adalah generasi digital, bisa menjalankan proses belajar [mengajar yang sesuai dengan kebutuhan zamannya](#). Oleh karena itu, para guru juga harus terus meng-*upgrade* diri dalam kemampuannya menggunakan teknologi. [Pemanfaatan teknologi](#) seharusnya juga menjadi perhatian gereja. [Pendidikan Kristen](#) dalam gereja juga dapat diintegrasikan dengan [penggunaan teknologi](#), khususnya *smartphone*. Hal ini bisa dimulai dari kelas remaja gereja yang sebagian besar sudah memiliki *smartphone*. Bagaimana pendapat para pembaca IT-4-GOD? Apakah hal ini mungkin dilakukan untuk mendukung pembelajaran di gereja? Mari berdiskusi dan membagikan pendapat Anda dalam [komunitas IT-4-GOD](#) mengenai pemakaian *smartphone* dalam pembelajaran di gereja. (Ariel)

Gabung Diskusi

Artikel: Menggunakan Teknologi di Sekolah Minggu



Suka atau tidak, teknologi adalah bagian penting dari kebudayaan kita, terutama anak-anak layan Anda yang sudah familier dengan teknologi-teknologi terbaru. Teknologi memang tidak bisa menggantikan persiapan mengajar, tetapi bisa menjadi [alat yang berguna untuk mengajar](#) generasi muda tentang firman Allah. Di bawah ini tersedia beberapa panduan penggunaan teknologi dalam pelayanan Anda tanpa menjadikannya pengalih perhatian dari pembelajaran firman. Topik-topik yang dibahas meliputi:

- **Memahami huruf "T" tersebut.**
- **Membangun relasi virtual.**
- **Mengisahkan cerita lama dengan cara baru.**
- **Menaklukkan "raksasa" teknologi.**

Berikut ini adalah dua kutipan dari artikel tersebut.

....

Namun, jika Anda bukan pengagum teknologi, jangan lantas menolaknya. Teknologi menawarkan cara baru dan segar untuk berelasi dengan anak-anak SM. Teknologi bisa membantu memperjelas [pelajaran-pelajaran Alkitab](#) dengan cara baru dan inovatif. Jadi, sebelum Anda memutuskan apakah teknologi adalah anugerah Tuhan – atau hanya pengganggu yang melunturkan Alkitab – ikutilah saya yang akan membawa Anda bereksplorasi dengan cara-cara menggunakan teknologi yang bermakna (dan maksimal) pada sekolah minggu Anda. Setiap orang punya taraf kenyamanan yang berbeda-beda dengan teknologi dan anggaran yang berbeda-beda. Jadi, mari kita lihat kesempatan apa yang teknologi tawarkan untuk Anda, serta usulan pemanfaatan teknologi yang sesuai dengan kebutuhan Anda.

....

Sekarang ini, teknologi tersedia untuk membantu kita membuat Alkitab menjadi hidup lebih dari sebelumnya untuk anak-anak, yang pada umumnya lebih senang

[bermain video game](#) atau menonton acara televisi. Daripada menjauhinya, lebih baik mengikuti teladan Paulus seperti yang tertulis di [1 Korintus 9:22-23](#): Aku berusaha menjadi sama seperti mereka yang kulayani, melakukan segala sesuatu yang bisa kulakukan untuk menyelamatkan sebagian dari mereka. Aku melakukan apa saja untuk [mengabarkan Kabar Baik](#) dan membagikan berkat-berkatnya.

Menggunakan Teknologi di Sekolah Minggu

Diterjemahkan dari:

Nama situs : Group

Alamat situs : <http://ww2.group.com/childrens-ministry/how-to-guides/using-technology-in-sunday-school>

Judul asli artikel : Using technology in Sunday school

Penulis artikel : Henry Zonio

Tanggal akses : 20 April 2017

Anda terdaftar dengan alamat: \$subst('Recip.EmailAddr').
Anda menerima publikasi ini karena Anda berlangganan publikasi IT-4-GOD.



Redaksi: Hilda, Aji, Ariel, dan Odysius

[Unsubscribe](#) | [Download versi PDF](#) | [Lihat versi web](#)

BCA Ps. Legi Solo, No. 0790266579, a.n. Yulia Oeniyati

© 2017 — Yayasan Lembaga SABDA